

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El INDJ organiza foros de vivienda joven en las localidades de Elizondo, Estella, Tudela, Aoiz y Tafalla

Estas acciones, que se inician este miércoles y continúan los días 14, 21 y 28 de febrero y 7 de marzo, se enmarcan en el II Plan de Juventud de Gobierno de Navarra

Martes, 06 de febrero de 2018

El Instituto Navarro de Deporte y Juventud (INDJ) ha organizado una serie de foros-debate de vivienda joven en las localidades de Elizondo, Estella, Tudela, Aoiz y Tafalla para conocer de primera mano qué demandan las personas jóvenes en este ámbito y presentarles la [Guía de Vivienda y Emancipación juvenil](#), recientemente elaborada en colaboración con el Departamento de Derechos Sociales. Ambos, los foros y la guía, se enmarcan en el [II Plan de Juventud de Gobierno de Navarra 2017-2019](#).

En concreto, los foros se desarrollarán durante los próximos miércoles de febrero (7, 14, 21 y 28) y el primero de marzo (7), según el siguiente esquema:

- Elizondo: Casa de Cultura Arizkunea. Miércoles, 7 de febrero a las 19:00 horas.
- Estella: Casa de la Juventud "María Vicuña". Miércoles 14 de febrero, a las 18:30 horas.
- Tudela: Centro Cívico Rúa. Miércoles 21 de febrero, a las 18:30 horas.
- Aoiz: Casa de Cultura. Miércoles 28 de febrero, a las 18:30 horas.
- Tafalla: Casa de la Juventud "La Kolasa". Miércoles 7 de marzo, a las 18:30 horas.

Los foros de vivienda joven estarán dirigidos por Ana Belén Albero Díaz, autora de la Guía de Vivienda y Emancipación Juvenil, quien repasará los principales contenidos de la misma en cuanto a régimen de alquiler, compra, hipotecas o cooperativas de vivienda, entre otras. Asimismo, servirán para debatir sobre la situación actual en el acceso a la vivienda por parte de las personas jóvenes.